



Du bon usage de la galerie photo...

La galerie photos rencontre un succès croissant, aussi bien en termes de contributeurs, que nous remercions vivement, que de visiteurs, membres ou non du TPS. Elle représente une vitrine de l'association, témoignant de ses activités en termes de randonnées et de séjours.

Afin d'optimiser au mieux son fonctionnement, il convient de rappeler

quelques recommandations et consignes:

- **sur le plan quantitatif** : dans le but de ne pas "trop" dépasser les seuils de 20 photos/rando et 30/séjour, merci à chaque contributeur de se limiter à un envoi de 5 à 15 photos/rando sauf s'il est seul à en fournir. Ce tri en amont évitera de devoir faire une sélection, parfois arbitraire..., lors de la validation pour affichage
- **respect du droit à l'image** : celui-ci est expressément mentionné dans la [RGPD](#) qui stipule que *"les photos visent avant tout à donner un aperçu et à traduire l'ambiance des différentes activités organisées par le TPS"*. Il convient donc d'éviter les photos où les participants sont aisément reconnaissables, en particulier gros plan, repas ou vues en petits groupes. Privilégiez les vues de dos et en cas de photo de groupe, assurez vous d'avoir l'accord de chacun.
- **sur le plan de la thématique** : afin d'illustrer au mieux les lieux remarquables et étapes du circuit parcouru,
 - privilégier des clichés descriptifs identifiables et dénommés
 - ne recourir que modérément aux vues "macro" de détails végétaux ou autres qui ne caractériseraient pas assez le parcours effectué (sauf exception de rareté esthétique)
 - Sélectionner pour leur originalité quelques vues "insolites", rencontrées dans le décor naturel ou urbain.
- **sur le plan de la technique**: Avec un smartphone de qualité, ou un appareil compact correct, les conseils restent les mêmes :
 - Serrez le cadrage et éviter le trop grand angle qui rapetisse l'objet principal en le plaçant au loin...
 - Privilégiez le format de prise de vue horizontal (sauf objet vertical type clocher, arbre) , car on ne regarde pas un paysage de bas en haut !
 - Eliminer les contre-jour trop contrastés avec des zones très sombres ou grillées qui passent mal à l'écran.
 - Faites vous-même vos retouches correctives si besoin, avant d'envoyer vos photos vers le Site, car je ne peux pas les faire lors de la validation...

Nous vous remercions de bien vouloir appliquer ces recommandations et de sélectionner, trier et éventuellement retoucher vos photos en amont de votre envoi. Notre rôle consiste simplement à les afficher sur le site.

Gérard GUILLOTIN
responsable de la Galerie Photos

Michel HUMMEL
Président